



## ふるさと 昔話

ある日のことでした。一人の漁師が富士川で鮎をとつていると、漁師のなりをした天狗が現れて、「俺と相撲をとらないか」と言いました。漁師が無視していると、天狗は「魚は後で俺が手伝うから

岩本の実相寺西側の道を登つていくと、家が五軒ある万野部落に着きます。

万野部落の西側は絶壁で、その中腹に富士川に突き出た大きな岩があります。里の人々は、その岩が天狗の顔のようなので、「天狗岩」と呼び、天狗のすみかに違いないと思っていました。

### 天狗に乗つた漁師

天狗は漁師がわざと負けたとも知らずに舞い上がり風を切つてどこかの河原に漁師をおろしました。漁師があたりを見渡していると天狗はたちまち鮎をいっぱいとり、漁師に手渡し再び漁師を背中に乗せて目を閉じさせるとものところへ帰ってきました。

漁師は今起きた出来事が理解できず天狗に訪ねました。  
「いま鮎をとつてきた川はどこだったのかのう」  
天狗はにやりと笑いながら「伊勢の鳥羽の川さ」と言いながら山へ帰っていました。

## 岩本万野の 天狗岩

相撲をとろう」と言います。漁師は、断ると怒るかもしれないと思い、河原で相撲をとりました。ハッケヨーイノコッタノコッタ、エイヤー ドッスン。なんと天狗は漁師に投げ飛ばされてしまいまして。負けた天狗は、顔を真っ赤にして「もう一度」と飛びかかってきました。漁師は負けてやらないと幾度もかかってくるに違いないと思い、威勢よく投げつけられました。

天狗は漁師に「目を閉じて俺の背中に乗れ」と命じ、漁師はわけもわからずに従いました。

天狗は威勢よく舞い上がり風を切つてどこかの河原に漁師をおろしました。漁師があたりを見渡していると天狗はたちまち鮎をいっぱいとり、漁師に手渡し再び漁師を背中に乗せて目を閉じさせるとものところへ帰ってきました。

漁師は今起きた出来事が理解できず天狗に訪ねました。  
「いま鮎をとつてきた川はどこだったのかのう」  
天狗はにやりと笑いながら「伊勢の鳥羽の川さ」と言いながら山へ帰っていました。

### こちら編集室

昨年はいろいろありました。オーシャンサイドに行ったり、青少年の船で北海道のかにを食べたり。はたから聞けばうらやましい限り。でも実際は悲惨の局地。自分の体重以上の荷物を引きずり、取材も撮影も自分一人。助手なんて

当然いやしない。でもね、つらかった取材ほど思い出がいっぱい。取材先で出会う人の情にふれ、自分の触覚でその土地を感じる。時には失敗を重ねて。近々オーシャンサイドのビデオが奮闘の末でできます。ご期待ください。

### こちら編集長

今回行った市民意識調査の結果速報によると、「広報ふじ」をどの程度読んでいますか?の問い合わせに対して、いつも読んでいる…34.1%、大体読んでいる…40.5%、たまに読むことがある…20.9%、読んでいない…4.3%。この結果を

めぐって編集スタッフ一同侃々諤々。「しめしめ」と自画自賛組、「まだまだ」とシンミリ組、いずれにしても数字は厳然とこれからを問いかけています。新しい年が始まります。気を引き締めて頑張りますので今後ともよろしく。

広報ふじは環境にやさしい再生紙を使っています